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 Aos cinco dias do mês de junho de dois mil e vinte e três às dez horas, deu-se início a vigésima 

oitava Sessão Ordinária do 3º Período Legislativo Ordinário da 7ª Legislatura da Câmara Municipal de 

Porto Real situada na Avenida Dom Pedro II, nº. 1550; presidida pelo Vereador Renan Márcio de Jesus 

Silva que desejou a todos um bom dia e convidou o Vereador Fernando Beleza para que fizesse a Oração. 

O Presidente deu início à Primeira Fase Expediente, colocando em votação as ata da Sessão anterior. 

Ata da 26ª Sessão Ordinária do Terceiro Período Legislativo Ordinário da Sétima Legislatura da 

Câmara Municipal de Porto Real, realizada no dia vinte e nove de maio de dois mil e vinte e três, e 

comunicou que de acordo com o § 3º do art. 122 do Regimento Interno desta Casa será dispensada a 

leitura da ata uma vez em que todos possuem cópia da mesma. O Presidente colocou em Discussão a 

referida ata. O Presidente passou a palavra para o vereador Elias Vargas que solicitou a retirada da 

votação das atas 26 por motivo do vereador que pediu a retirada na semana passada para analisar não 

estava presente. O Presidente colocou em Discussão o referido pedido. Não havendo mais inscritos, 

colocou em Votação, aqueles que forem favoráveis, permaneçam como estão. O pedido do vereador 

Elias Vargas foi aprovada por unanimidade. Ata da 27ª Sessão Ordinária do Terceiro Período 

Legislativo Ordinário da Sétima Legislatura da Câmara Municipal de Porto Real, realizada no dia 

trinta e um de maio de dois mil e vinte e três, e comunicou que de acordo com o § 3º do art. 122 do 

Regimento Interno desta Casa será dispensada a leitura da ata uma vez em que todos possuem cópia da 

mesma. O Presidente colocou em Discussão a referida ata. O Presidente passou a palavra para o vereador 

Elias Vargas que solicitou a retirada da votação das atas 27 pelo mesmo motivo da 26. O Presidente 

colocou em Discussão o referido pedido. Não havendo mais inscritos, colocou em Votação, aqueles que 

forem favoráveis, permaneçam como estão. O pedido do vereador Elias Vargas foi aprovada por 

unanimidade. O Presidente solicitou ao Segundo Secretário que fizesse a leitura do Projeto de Lei nº 

0026 de 16 de Março de 2022 – Vereador Elias Vargas de Oliveira – Cria o Programa Idoso Digital 

Portorealense no Município de Porto Real e dá outras Providências. O Segundo Secretário fez a 

leitura. Terminada a leitura o Presidente encaminhou o referido projeto á Coordenadoria de Serviços 

Legislativos, nos termos do artigo 188, do regimento interno desta Casa, onde ficará á disposição dos 

senhores vereadores por quinze dias aguardando emendas. O Presidente solicitou ao Segundo Secretário 

que fizesse a leitura da Moção nº 0007/2023 – Vereador Diego Graciani de Almeida – Moção de 

Louvor, Reconhecimento e Aplausos a Senhora Brisabella Clara Corbolon Coca e o Senhor Gustavo 

Aiex Lopes. O Segundo Secretário fez a leitura. Terminada a leitura, o Presidente colocou em Discussão 

a referida Moção. O Presidente passou a palavra para o autor que falou ser uma honra no dia do meio 

ambiente fazer essa moção de reconhecimento para dois amigos que tinha de profissão, dois funcionários 

públicos que defendiam o meio ambiente de forma que ele nunca havia visto até hoje, falou que tentavam 

fazer mais, mas que eram impedidos, falou que o Gustavo era criticado por seu jeito explosivo, mas 

falou que se toda prefeitura tivesse um funcionário como ele o meio ambiente seria em primeiro lugar; 
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falou sobre a Brisabella que era uma lutadora, mas que infelizmente não eram reconhecidos; falou que 

início de mandato eles tiveram a ajuda de fiscais ambientais conseguindo para o município energia foto 

voltaica para duas creches; desejou que o executivo olhasse com mais carinho para esses dois 

funcionários. O Presidente passou a palavra para o vereador Juan Pablo que parabenizou o autor e falou 

que cuidar de todas as formas de vida era uma responsabilidade de todos, ficou feliz com a justificativa 

e colocações feitas pelo parlamentar, falou das dezoito mil mudas equivalentes, em média, a um milhão 

de reais e que era um ganho para toda comunidade, patrimônio da humanidade; falou que era muito 

difícil avançar em qualquer questão pública e que a área ambiental se fazia com amor, pois era pouco 

recurso, havia dificuldade para conseguir trabalhar, mas que continuavam avançando porque entendia 

que viver para o outro era uma regra da natureza; parabenizou os homenageados e falou que a causa era 

um dos motivos que o fazia estar como vereador e lutar por algo que acreditava. O Presidente passou a 

palavra para o vereador Carlinhos que parabenizou o autor e os homenageados, falou que preservar o 

meio ambiente era um projeto para o amanhã; falou do deputado Jorge Felipe Neto, presidente da 

comissão do meio ambiente; parabenizou o trabalho dos homenageados. O Presidente passou a palavra 

para o vereador Ronário que parabenizou o autor e os homenageados, se colocou à disposição dos 

funcionários. O Presidente parabenizou o autor e os homenageados. O Presidente passou a palavra para 

autor que pediu ao Presidente para deixar o Gustavo fazer uso da palavra. O Presidente passou a palavra 

para o Gustavo que desejou a todos um bom dia e agradeceu a homenagem, falou que estava a treze anos 

no município junto com a Brisabella tentando conquistar e galgar diversas ações para a área ambiental; 

falou que não tinham que falar e sim agir, pois já passou da hora, falou que eram treze anos de tentativa 

algumas infrutíferas e umas que deram certo, falou que a moção foi reflexo das que deram certo, falou 

que foram dois procedimentos administrativos de licenciamento ambiental, duas empresas que 

conseguiram investimento em termos de compensação ambiental em torno de um milhão e quatrocentos 

mil reais, falou que Porto Real possuía em torno de duzentas e cinqüenta empresas passando pelo 

procedimento administrativo de licenciamento ambiental, falou que o equivalente ecológico era muito 

importante e que se pudessem cobrar isso todas as áreas do município seriam sanadas, falou que meio 

ambiente não era só plantar árvores e sim planejamento energético, saneamento, água, esgoto e resíduos 

sólidos, falou que era planejamento urbano, territorial e que todas essas questões poderiam ser resolvidas 

agora com esforço, trabalho em conjunto entre o executivo e o legislativo á partir do aprimoramento da 

legislação municipal ambiental que estava extremamente defasada, atrapalhando ao invés de ajudar, 

falou que se colocavam no dia de hoje para ajudar o legislativo a desenvolver uma nova legislação mais 

avançada, mais atual, que pudesse pegar todas essas questões para serem trabalhadas de forma técnica e 

não política, falou das dificuldades e pediu que deixassem as diferenças políticas de lado, pois a 

juventude dependia dessa semente que estavam plantando, mas que tinham que plantar milhares de 

sementes e que tinham muito a fazer e que era possível e fácil, só deixar as questões políticas de lado, o 

ego de lado e trabalharem de forma conjunta; falou que eles eram, acima de tudo, agentes de 

sensibilização e que tinham que diariamente sensibilizar as pessoas para que tivessem uma conduta mais 

adequada, ambientalmente correta; implorou para que olhassem para essa questão porque tudo dependia 

de planejamento, falou que a execução poderia ser difícil, mas se derem o ponta pé inicial conseguiriam 

transformar o município; agradeceu o secretário de meio ambiente que permitiu que eles desenvolvessem 

esse trabalho, pois sem o apoio dele seria difícil, assim como do prefeito. O Presidente passou a palavra 

para o vereador Elias Vargas que parabenizou o autor e os homenageados, falou que não podiam 

desanimar porque ele passou a parte mais difícil no município como secretário de ordem pública e aflou 

que podia dizer na pele o que viveu naquele momento como secretário, que geralmente toda questão 

ambiental volta-se da educação, falou que existia a educação ambiental e que lá tinha a educação no 
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trânsito e que quando tomou a atitude de autuar no município foi criticado, falou que a guarda municipal 

era chamada de pão com ovo pelos munícipes, não generalizando todos os munícipes, pois uma boa 

parte, sim, tinha educação e respeitava as leis de trânsito outros não, e que quando partiu com essa forma 

mais firme disseram para ele, na época, que nunca mais ele ganharia uma eleição, falou que a prova que 

existia pessoas que gostavam do correto, foi reeleito e foi o mais votado; falou sobre empregabilidade 

na cidade, da responsabilidade das empresas de ofertarem a questão ambiental no município e que tinham 

que ser firmes com eles para que cumprissem a legislação, mas que também não queriam perder esses 

empregos que poderiam proporcionar essas empresas de estarem instaladas na cidade, falou que tinham 

que ter uma estrutura até para conscientizar a própria população; falou do esforço do pessoal do meio 

ambiente trabalhando, fazendo a questão da reciclagem, plantio de árvores, mas a população, no modo 

geral, não ajudava; falou das mudas plantadas no município, mas perguntou se o vizinho teve coragem 

de ir aguar; se lembrou que enquanto secretário, na entrada da cidade, havia uma escala para aguar os 

coqueiros; falou de lixo na cidade e que cansou de ouvir a população culpando a prefeitura, falou do 

caminhão que passava três vezes na cidade; pediu conscientização da população. Não havendo mais 

inscritos, colocou em Votação, aqueles que forem favoráveis, permaneçam como estão. A Moção nº 

0007/2023 – Vereador Diego Graciani de Almeida – Moção de Louvor, Reconhecimento e Aplausos 

a Senhora Brisabella Clara Corbolon Coca e o Senhor Gustavo Aiex Lopes foi aprovada por 

unanimidade. O Presidente convidou o autor para fazer a entrega da homenagem. O Presidente solicitou 

ao Segundo Secretário que fizesse a leitura da Indicação nº0095 de 19 de Março de 2023 – Vereador 

Carlos Antonio de Lima – Transferência da Iluminação Pública da Lateral da Rua para o Canteiro 

Central, na Extensão da Rua Pachoino Tavernari, Onde Fica Localizada a Casa da Mulher, no 

Município de Porto Real. O Segundo Secretário fez a leitura. Terminada a leitura o Presidente colocou 

em Discussão a referida Indicação. O Presidente passou a palavra para o autor que desejou a todos um 

bom dia e leu a justificativa anexada à ata; falou que eram duas ruas e que somente um lado contemplava 

com a iluminação pública, a idéia era para transferir essa iluminação pelo canteiro central e colocasse 

mais um barco em cada poste abrangendo as duas ruas. O Presidente pediu para incluir quebra-molas na 

rua a pedido de moradores. O autor aceitou a sugestão e falou que encaminhou um ofício ao secretário 

pedindo isso; convidou todos os vereadores para serem co-autores. Não havendo necessidade de colocar 

em Votação, a Indicação nº0095 de 19 de Março de 2023 – Vereador Carlos Antonio de Lima com 

Co-Autoria de Todos os Vereadores – Transferência da Iluminação Pública da Lateral da Rua para 

o Canteiro Central, na Extensão da Rua Pachoino Tavernari, Onde Fica Localizada a Casa da 

Mulher, no Município de Porto Real e a Sugestão do Vereador Renan de Instalação de Quebra-Molas 

foi aprovada por unanimidade. O Presidente solicitou ao Segundo Secretário que fizesse a leitura da 

Indicação nº0166 de 01 de Junho de 2023 – Vereador Juan Pablo da Silva Almeida – Capacitação 

dos Profissionais de Saúde Sobre a Gripe Aviária. O Segundo Secretário fez a leitura. Terminada a 

leitura o Presidente colocou em Discussão a referida Indicação. O Presidente passou a palavra para o 

autor que falou que falou que o assunto era importante e que precisavam debater; falou que o vírus da 

gripe aviária já estava em circulação no estado do Rio de Janeiro, mas sem caso de contaminação 

humana, mas que havia registros de vários animais, principalmente aves, mortos e doentes, falou que os 

protetores desses animais se encontravam em área de risco e por isso levar informação às escolas para 

todos os locais para ter um plano de ação efetivo; falou que poderia vir a ser pandêmico. Não havendo 

mais inscritos, colocou em Votação, aqueles que forem favoráveis, permaneçam como estão. A 

Indicação nº0166 de 01 de Junho de 2023 – Vereador Juan Pablo da Silva Almeida – Capacitação 

dos Profissionais de Saúde Sobre a Gripe Aviária foi aprovada por unanimidade. Terminada a 

Primeira Fase, o Presidente passou para a Segunda Fase, Ordem do Dia. O Presidente falou que havia 
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projetos a serem discutidos e votados nesta Fase da Sessão. Primeira Discussão e Primeira Votação. O 

Presidente solicitou ao Segundo Secretário que fizesse a leitura do Projeto de Lei nº 0013 de 04 de Abril 

de 2023 – Vereador Cláudio Luís Guimarães – Efetua Denominação de Logradouros Públicos no 

Loteamento Nova Colônia, no Município de Porto Real e dá outras Providências. O Presidente passou 

a palavra para o vereador Elias Vargas que solicitou a dispensa da leitura dos projetos 0013, 0016, 0017, 

0018 e 0020, uma vez que já foram lidos na Casa e que fossem lidos apenas seus pareceres e que fosse 

feito uma votação em bloco. O Presidente colocou em Discussão o referido pedido. Não havendo 

inscritos, colocou em Votação, aqueles que forem favoráveis, permaneçam como estão. O pedido do 

vereador Elias Vargas foi aprovado por unanimidade. O Segundo Secretário leu os pareceres. 

Terminada a leitura, o Presidente colocou em Primeira Discussão o Projeto de Lei nº 0013 de 04 de 

Abril de 2023 – Vereador Cláudio Luís Guimarães – Efetua Denominação de Logradouros Públicos 

no Loteamento Nova Colônia, no Município de Porto Real e dá outras Providências, o Projeto de Lei 

nº 0016 de 02 de Fevereiro de 2023 – Vereador Elias Vargas de Oliveira – Fica o Poder Executivo 

Autorizado a Criar o Programa de Infraestrutura do Esporte para a Construção e Reforma de 

Instalações Esportivas, na Forma que Menciona, o Projeto de Lei nº 0017 de 10 de Abril de 2023 – 

Vereador Carlos Antonio de Lima – Efetua Denominação de Logradouro Público no Bairro Freitas 

Soares, no Município de Porto Real, e dá outras Providências, o Projeto de Lei nº 0018 de 15 de 

Fevereiro de 2022 – Vereador Elias Vargas de Oliveira – Institui o Projeto de Estímulo à Leitura para 

Estudantes das Escolas Públicas do Município de Porto Real e o Projeto de Lei nº 0020 de 22 de 

Fevereiro de 2022 – Vereador Elias Vargas de Oliveira – Institui o Programa Sorriso nas Escolas da 

Rede Pública do Município. Não havendo inscritos, colocou em Primeira Votação, aqueles que forem 

favoráveis, permaneçam como estão. O Projeto de Lei nº 0013 de 04 de Abril de 2023 – Vereador 

Cláudio Luís Guimarães – Efetua Denominação de Logradouros Públicos no Loteamento Nova 

Colônia, no Município de Porto Real e dá outras Providências, o Projeto de Lei nº 0016 de 02 de 

Fevereiro de 2023 – Vereador Elias Vargas de Oliveira – Fica o Poder Executivo Autorizado a Criar 

o Programa de Infraestrutura do Esporte para a Construção e Reforma de Instalações Esportivas, na 

Forma que Menciona, o Projeto de Lei nº 0017 de 10 de Abril de 2023 – Vereador Carlos Antonio de 

Lima – Efetua Denominação de Logradouro Público no Bairro Freitas Soares, no Município de Porto 

Real, e dá outras Providências, o Projeto de Lei nº 0018 de 15 de Fevereiro de 2022 – Vereador Elias 

Vargas de Oliveira – Institui o Projeto de Estímulo à Leitura para Estudantes das Escolas Públicas 

do Município de Porto Real e o Projeto de Lei nº 0020 de 22 de Fevereiro de 2022 – Vereador Elias 

Vargas de Oliveira – Institui o Programa Sorriso nas Escolas da Rede Pública do Município foram 

aprovados por unanimidade. Terminada a Segunda Fase, o Presidente passou para a Terceira Fase, 

Indicações e Requerimentos Verbais. O Presidente passou a palavra para o Vereador Ronário de 

Souza da Silva que indicou a viabilidade da construção de um acesso ligando a Avenida Fernando 

Bernardelli, Estrada da Guardian, ao Bairro Colinas, no trecho próximo a Uirapuru Transportes. O 

Presidente colocou em Discussão a referida indicação. O Presidente passou a palavra para o autor que 

falou que há algum tempo foi aberto esse acesso em frente à transportadora para entrada e saída de 

máquinas, foi improvisada uma estrada de terra utilizada por veículos que trafegavam na Avenida 

Fernando Bernardelli com destino ao Bairro Colinas, falou que esse acesso reduzia o tempo de viagem 

e contribuía para diminuir o tráfego perto do hospital, mas que a estrada era de terra, podendo causar 

acidentes. Não havendo mais inscritos, colocou em Votação, aqueles que forem favoráveis, permaneçam 

como estão. A indicação do vereador Ronário foi aprovada por unanimidade. O Presidente passou a 

palavra para o Vereador Elias Vargas de Oliveira que indicou a possibilidade da dispensa do 

cumprimento de tempo destinado ao planejamento na unidade escolar para professores de ensino 
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fundamental e nos anos finais. O Presidente colocou em Discussão a referida indicação. O Presidente 

passou a palavra para o autor que falou que atualmente os professores de ensino fundamental e anos 

finais eram obrigados a cumprir o tempo destinado de planejamento na unidade escolar, no entanto 

ressaltou que as escolas nem sempre conseguiam fornecer recursos em tempo integral para esse 

planejamento eficaz, mas em contrapartida muitos professores possuíam em suas residências esses 

recursos para planejamento de qualidade, o que era fundamental para os alunos. Não havendo mais 

inscritos, colocou em Votação, aqueles que forem favoráveis, permaneçam como estão. A indicação do 

vereador Elias Vargas foi aprovada por unanimidade. O Presidente passou a palavra para o Vereador 

Juan Pablo da Silva Almeida que indicou a possibilidade de fazer uma extensão de rede na Rua Campo 

Grande, no Bairro São José, e na Rua Paraíba, no Bairro de Fátima. O Presidente colocou em Discussão 

a referida indicação. O Presidente passou a palavra para o autor que falou que recebia reclamações 

quanto ao abastecimento de água nessas localidades, falou que era um problema simples. Não havendo 

mais inscritos, colocou em Votação, aqueles que forem favoráveis, permaneçam como estão. A 

indicação do vereador Juan Pablo foi aprovada por unanimidade. O Presidente passou a palavra para 

o Vereador Carlos Antonio de Lima que indicou a possibilidade de alterar o nome da Rua Projetada, ao 

lado da maternidade do município, passando para Rua João Heleno de Carvalho. O Presidente colocou 

em Discussão a referida indicação. O Presidente passou a palavra para o autor que falou que falou ter 

sido pedido da família, falou que vai entrar com um projeto de lei solicitando essa alteração, falou que 

João Heleno faleceu há um ano e pouco e que sua família doou a área do hospital pensando na cidade 

sem receber nada em troca, e que nada mais justo de fazer essa alteração. Não havendo mais inscritos, 

colocou em Votação, aqueles que forem favoráveis, permaneçam como estão. A indicação do vereador 

Carlinhos foi aprovada por unanimidade. O vereador Renan Márcio passou a presidência para o 

vereador Ronário para que pudesse fazer sua indicação verbal. O vereador Ronário assumiu a presidência 

e passou a palavra para o Vereador Renan Márcio de Jesus Silva que indicou a desapropriação do 

cemitério municipal. O Presidente colocou em Discussão a referida indicação. O Presidente passou a 

palavra para o autor que falou que havia dois anos que a Casa protocolava indicações e requerimentos 

sobre o cemitério, falou que recebeu a resposta de uma indicação que antes da reforma deveria ser feita 

a desapropriação do mesmo; convidou todos os vereadores para serem co-autores. Não havendo 

necessidade de colocar em Votação, a indicação do vereador Renan Márcio com co-autoria de todos os 

vereadores foi aprovada por unanimidade. O vereador Renan Márcio reassumiu a presidência. 

Terminada a Terceira Fase, o Presidente passou para a Quarta Fase, Explicações Pessoais. O Presidente 

perguntou ao Segundo Secretário se tinha algum Vereador inscrito para as Explicações Pessoais. O 

Segundo Secretário falou que sim, o vereador Ronário. O Presidente convidou o Vereador Ronário de 

Souza da Silva que desejou a todos um bom dia e agradeceu algumas respostas que teve do governo e 

leu uma sobre a questão da publicidade e critérios da seleção das sessenta e três famílias que seriam 

contempladas com as unidades habitacionais no Bairro Freitas Soares. Terminada a Quarta Fase, o 

Presidente passou para a Quinta Fase, Horário de Liderança. O Presidente passou a palavra para o 

Vereador Elias Vargas de Oliveira, Líder do PRTB que desejou a todos um bom dia. O Presidente 

passou a palavra para a Vereadora Fernanda Emerenciano dos Santos, Líder do PDT que desejou a 

todos um bom dia. O Presidente passou a palavra para o Vereador Cláudio Luís Guimarães, Líder do 

PTB que desejou a todos um bom dia. O Presidente passou a palavra para o Vereador Diego Graciani 

de Almeida, Líder do CIDADANIA que desejou a todos um bom dia. O Presidente passou a palavra 

para o Vereador Luís Fernando da Silva, Líder do PSD que desejou a todos um bom dia e falou que no 

seu bairro foram soltados fogos, falou que seu sobrinho deficiente passou mal e seu cachorro ficou 

desesperado, falou da lei que havia sido aprovada e pediu para ver em que pé estava. O Presidente passou 
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a palavra para o Vereador Carlos Antonio de Lima, Líder do AVANTE que desejou a todos um bom 

dia e falou do dia mundial do meio ambiente, parabenizou todos os profissionais da área; parabenizou o 

deputado estadual Jorge Felipe Neto e que semana passada estava combatendo os postos na Bahia de 

Guanabara que foi encontrado materiais ilegal debaixo do casco dos barcos, podendo contaminar a água. 

O Presidente passou a palavra para o Vereador Ronário de Souza da Silva, Líder do PSDB que desejou 

a todos um bom dia e parabenizou a equipe de futsal; falou que foi questionado por proprietários de 

mercados da cobrança ou não da sacola, pediu ao Presidente para se colocar em que pé estava. Terminada 

a Quinta Fase, o Presidente passou para a Sexta Fase Lembretes. O Presidente falou que o projeto foi 

declarado inconstitucional e que encaminharia ao vereador Ronário; falou da TV Rio Sul e que o 

município estava de forma diferente na competição, desejou sorte aos atletas; convocou todos os 

vereadores para estarem presentes na próxima sessão; justificou a ausência do vereador Henry. 

Terminada a Sexta Fase, o Presidente passou para a Sétima Fase Encerramento. Não havendo mais 

nada a tratar, o Presidente deu por encerrada a presente Sessão às onze horas e vinte e três minutos 

desejando a todos um bom dia. Eu, Camila Costa Rosas, digitei a presente ata, que vai por mim assinada 

e pelos vereadores presentes.  

Assinam a ata:  

 

Renan Márcio de Jesus Silva (Presidente): _______________________________________________ 

 

Ronário de Souza da Silva (2º Secretário): ____________________________________________ 

 

Elias Vargas de Oliveira: _________________________________________________________ 

 

Cláudio Luís Guimarães: ______________________________________________________ 

 

Fábio Nunes Maia: ________________________________________________________ 

 

Diego Graciani de Almeida: _________________________________________________ 

 

  Ata da 28ª Sessão Legislativa Ordinária do 3º Período Legislativo Ordinário da Câmara 

Municipal de Porto Real. 

Autenticar documento em https://spl.cmportoreal.rj.gov.br/autenticidade 
com o identificador 320030003200380036003A00540052004100, Documento assinado 

digitalmente conforme MP n° 2.200-2/2001, que institui a Infra-estrutura de Chaves 
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Juan Pablo da Silva Almeida: _______________________________________________ 

 

Carlos Antonio de Lima: ____________________________________________________ 

 

Luís Fernando da Silva: _____________________________________________________ 

 

Camila Costa Rosas: _____________________________________________________________ 

Autenticar documento em https://spl.cmportoreal.rj.gov.br/autenticidade 
com o identificador 320030003200380036003A00540052004100, Documento assinado 

digitalmente conforme MP n° 2.200-2/2001, que institui a Infra-estrutura de Chaves 
Públicas Brasileira - ICP - Brasil.
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